

De publicación inmediata: 15/04/2022 GOBERNADORA KATHY HOCHUL

## LA GOBERNADORA HOCHUL, LA ALCALDESA PATTERSON-HOWARD Y EL EJECUTIVO DEL CONDADO LATIMER ANUNCIARON UNA ASOCIACIÓN HISTÓRICA PARA ABORDAR LOS DESAFÍOS DE LA ANTIGUA INFRAESTRUCTURA HÍDRICA EN LA CIUDAD DE MOUNT VERNON

El estado destinará \$150 millones para reemplazar la antigua infraestructura de agua y alcantarillado, mejorar la calidad de vida y proteger la salud pública

La Gobernadora destina \$7 millones para iniciar de inmediato la ingeniería, el diseño y la construcción del Proyecto de alcantarillado "Third Street"

Paquete de asistencia de \$8 millones para financiar reparaciones de emergencia y comenzar la planificación a largo plazo para el reemplazo de tuberías de plomo

Se otorgaron \$3 millones para el programa piloto de restauración y resiliencia de viviendas

La gobernadora Kathy Hochul anunció hoy una inversión histórica de \$150 millones y una asociación tripartita que sienta precedentes con la alcaldesa de Mount Vernon, Shawyn Patterson-Howard, y el ejecutivo del condado de Westchester, George Latimer, para iniciar de inmediato el trabajo para abordar la antigua infraestructura hídrica y los desafíos de salud pública relacionados que han plagado la ciudad de Mount Vernon durante décadas. En un evento en el ayuntamiento de Mount Vernon, la Gobernadora también anunció el lanzamiento inmediato del Proyecto de alcantarillado "Third Street" (Third Street Sewer Project) por \$7 millones que, cuando esté completo, garantizará un servicio confiable de aguas residuales para 500 hogares cercanos que actualmente tienen bombas temporales y un sistema improvisado montado en la calle para asegurar la adecuada recolección de las aguas residuales.

"En demasiadas comunidades de color como Mount Vernon, la infraestructura hídrica fundamental está en mal estado desde hace mucho tiempo, pero hoy damos un ejemplo al país al promover la justicia ambiental, mejorar la calidad de vida de los residentes y abordar décadas de desinversión", **dijo la gobernadora Hochul.** "Cuando me reuní con la alcaldesa Patterson-Howard y escuché sobre la gravedad de esta crisis en su ciudad, ordené de inmediato a mi administración que coordinara con la ciudad y el condado y corrigiera este error sistémico. Estoy muy orgullosa de nuestros esfuerzos

colectivos y colaborativos para lograr esta victoria transformadora de justicia ambiental".

El ejecutivo del condado de Westchester, George Latimer, comentó: "Quiero agradecer a la gobernadora Kathy Hochul por su liderazgo al abordar este desafío de larga data que afecta a la ciudad de Mount Vernon desde hace décadas. La inversión significativa en la antigua infraestructura de alcantarillado y aguas residuales de Mount Vernon es absolutamente necesaria, ya que miles de propietarios de viviendas están sufriendo directamente problemas de desbordamiento de aguas residuales y afecciones de salud relacionadas, y las inundaciones de aguas residuales inevitablemente van hacia los ríos cercanos Hutchinson y Bronx. Las tuberías de Mount Vernon son viejas y están corroídas y sobrecargadas, y estoy ansioso por comenzar este asociación entre el estado, el condado y la ciudad para solucionarlo".

La alcaldesa de Mount Vernon, Shawyn Patterson-Howard, sostuvo: "Quiero agradecer a la gobernadora Kathy Hochul por esta inversión histórica en la ciudad de Mount Vernon. La reconstrucción de nuestra infraestructura es fundamental para el bienestar económico, social y físico de la comunidad. Agradezco a los equipos de Mount Vernon, Westchester y el estado de Nueva York que trabajaron incansablemente y de forma colaborativa durante los últimos meses para lograrlo. Esto sucede cuando el Gobierno trabaja en equipo para ayudar a la gente y nos emociona avanzar juntos en este monumental proyecto de alcantarillado".

La vicepresidenta del Consejo Asesor de Justicia Ambiental de la Casa Blanca, miembro de la Junta Directiva del Consejo Nacional de Defensa de los Recursos Naturales y fundadora de Center for Rural Enterprise and Environmental Justice, Catherine Coleman Flowers, indicó: "Agradezco a todos los que escucharon la petición de ayuda y respondieron. El anuncio de hoy en Mount Vernon es un ejemplo del compromiso del Estado con la justicia sanitaria para todos".

La innovadora asociación entre el estado, el condado y la ciudad se conmemoró en un Memorándum de Entendimiento (MOU, por sus siglas en inglés) para acelerar proyectos prioritarios y establecer los roles, las responsabilidades y los fondos disponibles para este esfuerzo de toda la ciudad. El memorándum formaliza la asociación tripartita entre la ciudad de Mount Vernon, el condado de Westchester y el Departamento de Conservación Ambiental (DEC, por sus siglas en inglés) del estado de Nueva York, que representa a múltiples agencias estatales, incluido el uso de \$7 millones en fondos de la Ley de Infraestructura de Agua Limpia para comenzar con la ingeniería, el diseño y la construcción del Proyecto de alcantarillado "Third Street". El trabajo en proyectos en toda la ciudad se llevará a cabo en fases de cinco a siete años después de una evaluación integral de la infraestructura actual de la ciudad.

Environmental Facilities Corporation (EFC) del Estado proporcionará \$8 millones para financiar reparaciones de emergencia y acelerar la planificación a largo plazo para proyectos futuros, incluido el reemplazo de las tuberías de plomo. El financiamiento incluye un préstamo de emergencia sin intereses de \$5 millones y una subvención de

\$1 millón para inspeccionar las líneas de servicio de plomo en esta comunidad y desarrollar un plan de reemplazo. EFC también destinará \$2 millones a servicios de consultoría de ingeniería para acelerar el trabajo en esta comunidad. Además, Mount Vernon, el DEC y EFC se comprometieron a emprender un programa de gestión de recursos que hará un inventario, evaluará y rastreará la infraestructura de agua limpia de la ciudad, y ayudará a crear un plan para financiar y mantener a largo plazo la infraestructura de calidad del agua de Mount Vernon.

La Oficina de Recuperación ante Tormentas de la Gobernadora complementará las mejoras de la infraestructura pública con un programa piloto de \$3 millones para mitigar los riesgos ambientales y realizar mejoras de resiliencia en la propiedad privada. Los hogares que participen serán elegibles para la rehabilitación de tuberías dañadas, el reemplazo de líneas de servicio de plomo y otras restauraciones ambientales necesarias.

El comisionado del Departamento de Conservación Ambiental, Basil Seggos, manifestó: "La inversión histórica de \$150 millones de la gobernadora Hochul para mejorar la infraestructura hídrica de la ciudad de Mount Vernon es un paso fundamental para ayudar a que esta comunidad se recupere después de generaciones de negligencia y desinversión. Estoy orgulloso de trabajar codo a codo con nuestros socios de la ciudad de Mount Vernon y el condado de Westchester, así como con nuestros colegas de Environmental Facilities Corporation, el Departamento de Salud y la Oficina de Recuperación ante Tormentas de la Gobernadora, para iniciar el Proyecto de alcantarillado "Third Street", que marca el comienzo del compromiso plurianual y multiagencia del estado de Nueva York para reemplazar la infraestructura obsoleta en toda la ciudad".

La presidenta y directora ejecutiva de Environmental Facilities Corporation del estado de Nueva York, Maureen A. Coleman, comentó: "Este proyecto es un excelente ejemplo de los resultados positivos y tangibles para las personas y las comunidades que se obtienen cuando el Gobierno trabaja de forma conjunta. Esta asociación y la importante inversión estatal resaltan el compromiso de la gobernadora Hochul de usar soluciones innovadoras para mejorar y proteger la infraestructura crítica, mitigar los impactos del cambio climático y abordar las preocupaciones ambientales, de salud pública y de calidad de vida de comunidades históricamente abrumadas. EFC celebra esta iniciativa y seguirá proporcionando los recursos financieros necesarios a los gobiernos locales para garantizar que tengan los servicios de agua modernos y con capacidad de respuesta que son esenciales para una comunidad saludable y próspera".

La comisionada de Salud del estado de Nueva York, Dra. Mary T. Bassett, sostuvo: "La equidad en la salud comienza con el acceso sin restricciones a las necesidades humanas básicas, como el agua potable limpia y la eliminación confiable de los desechos. Con esta inversión, la gobernadora Hochul está corrigiendo décadas de errores al priorizar comunidades como Mount Vernon que históricamente no

contaron con los recursos necesarios para implementar proyectos que ofrezcan los estándares de vida más saludables que todos los neoyorquinos merecen".

La directora ejecutiva de la Oficina de Recuperación ante Tormentas de la Gobernadora, Katie Brennan, manifestó: "Los recursos descendentes requieren una planificación y asociación ascendente para construir comunidades seguras y resilientes, y estamos listos para trabajar codo a codo con el condado y la ciudad a fin de cumplir con el compromiso de la gobernadora Hochul para abordar las desigualdades de larga data en la vivienda. Esta iniciativa histórica no solo brindará mejoras críticas a la infraestructura pública de la ciudad, sino que probará una inversión directamente en los hogares de los residentes de Mount Vernon".

La administradora de la Región 2 de la EPA, Lisa F. Garcia, dijo: "La administración de Biden y Harris sobrealimentó los Fondos Renovables del Estado para crear empleos y, al mismo tiempo, actualizar la antigua infraestructura hídrica de Estados Unidos y abordar desafíos clave como la vieja infraestructura de tratamiento de aguas residuales y el plomo en el agua potable, similares a los de comunidades como Mount Vernon. En el futuro y bajo un mecanismo de financiación diferente, la Ley de Infraestructura Bipartidista ayudará a financiar un trabajo como este, lo que es transformador. Es la inversión individual más grande en infraestructura hídrica que el gobierno federal haya hecho jamás".

Al celebrar el MOU con el estado de Nueva York y el condado, la ciudad de Mount Vernon está dando un paso fundamental para resolver las violaciones de larga data de la Ley de Agua Limpia bajo un Decreto de Consentimiento Federal.

El senador Charles Schumer indicó: "La inversión actual de \$150 millones en la infraestructura hídrica de Mount Vernon es exactamente el tipo de proyecto que imaginé cuando impulsé el proyecto de ley de infraestructuras y empleos. Por demasiado tiempo, Mount Vernon sufrió de una infrainversión, lo que causó el envejecimiento de las tuberías, riesgos para la salud pública y la amenaza de desbordamientos de aguas residuales tóxicas en los hogares cada vez que llueve. Estoy orgulloso de luchar por los residentes de Mount Vernon en Washington para corregir este error y por haber destinado millones a un pago inicial para impulsar este proyecto. Luché con esmero para la asociación histórica de hoy, con la gobernadora Hochul, junto con múltiples fuentes de dinero federal, a fin de brindar ayuda local en el plan de rescate estadounidense e inversiones históricas en infraestructura hídrica".

La senadora Kirsten Gillibrand afirmó: "Todos los neoyorquinos merecen acceso a agua potable limpia y segura. Este financiamiento nos acerca un paso más para hacerlo realidad. Felicito la inversión histórica de la gobernadora Hochul en este proyecto y seguiré luchando para obtener financiamiento para mejorar la infraestructura hídrica de Nueva York".

El representante Jamaal Bowman sostuvo: "La infraestructura hídrica de Mount Vernon crea desigualdades graves y duraderas en materia de agua y salud

pública en toda la ciudad. Esta inversión de \$168 millones es esencial en Mount Vernon para mejorar y reparar los sistemas que se encuentran en funcionamiento actualmente. Estos fondos se basan en los \$3 millones en financiamiento para proyectos comunitarios del año fiscal 2022 que aseguré, junto con el líder de la mayoría Chuck Schumer, para reparaciones y mejoras de la infraestructura de alcantarillado de agua. Hoy, estamos mucho más cerca de abordar de forma integral una necesidad de infraestructura de larga data en nuestra comunidad".

La líder de la mayoría del Senado, Andrea Stewart-Cousins, indicó: "Los residentes de Mount Vernon merecen una infraestructura que brinde acceso confiable a agua potable limpia y saneamiento seguro. Trabajé de cerca con la gobernadora Hochul, la alcaldesa Patterson-Howard, el ejecutivo del condado Latimer y nuestra delegación del Senado de Westchester para ofrecer este financiamiento crítico para modernizar la antigua infraestructura de aguas residuales de Mount Vernon. Esta inversión histórica será un impulso significativo para lanzar el Proyecto de alcantarillado "Third Street" y fortalecerá la infraestructura de agua limpia de Mount Vernon para que sea más resiliente. Agradezco a la gobernadora Hochul por priorizar esta inversión esencial a fin de revitalizar la infraestructura pública de Mount Vernon y mejorar la calidad de vida de todos sus residentes".

El senador estatal Jamaal T. Bailey comentó: "Invertir en la infraestructura de Mount Vernon es fundamental para promover la justicia ambiental. Esta financiación histórica será transformadora para nuestros residentes que, durante décadas, lucharon con una infraestructura hídrica en ruinas y un sistema de alcantarillado deteriorado y en pésimas condiciones. Con una inversión y una asociación renovadas, la ciudad de Mount Vernon puede empezar a avanzar en las reparaciones que se necesitan desesperadamente y reconstruir un sistema que seguirá atendiendo las necesidades de nuestra ciudad en el futuro. Quiero agradecer a la gobernadora Kathy Hochul, la alcaldesa de Mount Vernon, Shawyn Patterson-Howard, el ejecutivo del condado de Westchester, George Latimer, y el comisionado del Departamento de Conservación Ambiental del estado de Nueva York, Basil Seggos, por priorizar esta financiación para Mount Vernon".

El asambleísta J. Gary Pretlow indicó: "Con esta asociación histórica, la ciudad de Mount Vernon ahora puede comenzar el importante trabajo de modernizar nuestros sistemas de agua y alcantarillado. Las inversiones en infraestructura suelen ser el mayor compromiso que puede hacer una comunidad. Con inundaciones por tormentas y desbordamiento de aguas residuales que plagaron muchos de los hogares de nuestra ciudad durante tanto tiempo, esta asociación aliviará los desafíos financieros que nuestra ciudad ha enfrentado para mantener, reparar y reemplazar la antigua infraestructura".

En <u>diciembre</u>, la Gobernadora anunció una subvención del programa Proyecto de Mejora de la Calidad del Agua (WQIP, por sus siglas en inglés) de \$10 millones del DEC a Mount Vernon que mejorará la calidad del agua en el río Hutchinson mediante la mejora de una parte del alcantarillado municipal de la ciudad para evitar la descarga de

aguas residuales sin tratar. Esta subvención promueve el trabajo que exige el Decreto de Consentimiento Federal. El DEC también otorgó una subvención de Planificación no puntual de \$75.000 para respaldar el mapeo de los sistemas municipales de alcantarillado pluvial independiente de Mount Vernon para evitar que el vertido contaminado afecte a las comunidades locales y al medio ambiente. Además, EFC proporcionó dos subvenciones de Planificación de ingeniería por un total de \$200.000 en 2021. Las inversiones estatales adicionales para ayudar a abordar los desafíos de infraestructura de aguas residuales de Mount Vernon incluyen una subvención del programa WQIP de \$1,6 millones otorgada en 2016.

El presupuesto aprobado para el año fiscal 2023 se basa en los compromisos del estado de Nueva York al incluir más de 500 millones de dólares en inversión directa en iniciativas de agua limpia, que incluyen:

- \$500 millones en fondos para la infraestructura de agua limpia, lo que lleva la inversión total en agua limpia del estado a \$4.500 millones desde 2017.
- \$400 millones, un nivel récord de financiamiento para el Fondo de Protección Ambiental (EPF, por sus siglas en inglés), a fin de apoyar proyectos críticos destinados a mitigar los efectos del cambio climático, mejorar los recursos agrícolas, proteger las fuentes de agua, promover los esfuerzos de conservación y brindar oportunidades recreativas.
- \$4.200 millones para la histórica Ley de Bonos Ambientales para Agua Limpia, Aire Limpio y Trabajos Ecológicos. Si los votantes la aprueban este otoño, esta iniciativa histórica brindará el apoyo que el estado de Nueva York necesita para proteger y mejorar nuestros recursos hídricos, restaurar hábitats ambientales críticos; reducir los riesgos de inundación; conservar terrenos adicionales y espacios abiertos; e invertir en proyectos de mitigación del cambio climático que reduzcan la contaminación y las emisiones de carbono.
- Protecciones adicionales de calidad del agua con mejoras esenciales al programa de protección de humedales del Estado, con lo que se estima que se salvaguardarán un millón de acres adicionales de hábitat de humedales no protegidos y se ayudará a Nueva York a adaptarse al aumento de las inundaciones y las fuertes tormentas provocadas por el cambio climático.

###

Más noticias disponibles en <a href="www.governor.ny.gov">www.governor.ny.gov</a> Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | <a href="mailto:press.office@exec.ny.gov">press.office@exec.ny.gov</a> | 518.474.8418